
Intervista a COMA_COSE

di Paola Dellagiovanna (testo e domande)

Ad un mese dal Festival di Sanremo 2021 in cui sembrava  che per
loro la classifica fosse un oscuro presagio, in realtà la canzone
“Fiamme negli occhi” è diventata disco d’oro e la tendenza è
quella di far crescere di molto ancora le vendite. Loro sono i
COMA_COSE e noi li abbiamo intervistati.

Quanto conta per voi poter stare vicini sul palco e quanto
secondo voi influisce sull’esibizione? Gli unici a poterlo
fare in questo anno particolare

Ovviamente conta tantissimo! Per quella che è la nostra
storia umana oltre che di coppia, fare le cose insieme è
una fortuna gigantesca. Sicuramente l’alchimia che abbiamo
nella vita di tutti i giorni è una chiave importante per
le nostre esibizioni e probabilmente questo è un piccolo
vantaggio.

Il vostro è un genere poco “Sanremese”, come vi siete trovati
in questo ambiente?

E’ stato ed è abbastanza divertente. Certo non proprio una
cosa che rifaremo 6/7 volte ma una cosa che specie in una
edizione attenta alle novità come questa ci diverte molto.

Ovviamente  è  anche  molto  stancante  tutta  la  parte  di
interviste  e  ma  siamo  felici  di  raccontare  la  nostra
storia.

Quali  progetti  avete  ora,  considerata  l”impossibilita  di
esibirsi live e promuovere progetti musicali dal vivo?

Sicuramente il 16 aprile uscirà il nostro prossimo album
che si chiamerà Nostralgia.

E’ un progetto abbastanza Punk, abbastanza lontano da
fiamme negli occhi. Andremo a toccare dei temi diversi e
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siamo felici di farlo!

Siamo quelli della canzone romantica ma anche quelli de La
rabbia o guerre fredde.

Per quanto riguarda il live cerchiamo di essere ottimisti
augurandoci di tornare presto sui palchi del paese.

Sarebbe una boccata d’aria per un settore che ha sofferto
moltissimo questo anno di Pandemia.

 


